



شركة الامارات ريم للاستثمار (مساهمة عامة)
Emirates Reem Investments Company P.J.S.C

Date: 30 August 2023

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer

Dubai Financial Market
Dubai – U.A.E

التاريخ : 30 أغسطس 2023

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي

سوق دبي المالي
دبي – الإمارات العربية المتحدة

Sub: Disclosure of an Acquisition of Stake in Evergreen
Plastic Products Manufacturing LLC

الموضوع: الإفصاح عن استحواذ على حصة في شركة ايفرجرين
لصناعة المنتجات البلاستيكية ذ.م.م.

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

We write to inform you that **Emirates Reem Investments Company PJSC** has acquired a 100% stake in **Evergreen Plastic Products Manufacturing LLC** for a consideration of AED 44Mn.

نحن نكتبكم علماً بأن شركة الامارات ريم للاستثمار ش.م.ع. قد استحوذت على حصة 100٪ من أسهم شركة ايفرجرين لصناعة المنتجات البلاستيكية ذ.م.م، وذلك مقابل 44 مليون درهم إماراتي.

The transaction was processed post obtaining of all regulatory approvals.

كما يرجى العلم بأنه قد تم استكمال المعاملة بعد استيفاء الاجراءات اللازمة والحصول على الموافقات من الجهات التنظيمية المختصة.

About Evergreen:

Evergreen commenced its commercial production in the year 2000 in UAE, providing quality driven, cost effective and innovative tailor-made Packaging products as one stop packaging solutions to fulfill the dynamic requirements of customers by providing a package of products to fit the requirements of water and beverage industries.

حول ايفرجرين:

بدأت شركة ايفرجرين الإنتاج التجاري لمنتجاتها في عام 2000 داخل دولة الإمارات العربية المتحدة. قدمت الشركة منذ ذلك الحين منتجات تعبئة عالية الجودة وذات كفاءة من حيث التكلفة، تتميز بالابتكار والتصميم الخاص، وذلك بهدف تقديم حلول شاملة في مجال التعبئة تلبي المتطلبات الديناميكية للعملاء. تُقدم ايفرجرين مجموعة متنوعة من المنتجات التي تناسب احتياجات مختلف الصناعات، بما في ذلك صناعات المياه والمشروبات.

Emirates Reem Investments Company P.J.S.C
Eman Waqas Pervaiz
General Manager

شركة الامارات ريم للاستثمار ش.م.ع.
ايمان وقاص برويز
المدير العام

